

学級通信

kick off

令和6年5月10日(金)
大田原市立大田原中学校
1年1組 学級通信
文責：稲田 直人

みんなで学んだ宿泊学習

宿泊学習がありました。1年1組の32名全員で参加することができ、それぞれが集団生活に必要なことを学びました。ハイキングや大縄跳び、ドッジボール大会や白河絵付けだるまの制作を通して、クラスの仲が深まっていくのを感じることができました。みんなで過ごした夜は、忘れられない日になった生徒も多かったようです。宿泊学習で学んだことを今後の生活に生かしてほしいと思います。



D-1 グランプリがあります

5月17日(金)(雨天は20日月曜日予定)にD-1 グランプリが開催されます。今年度は、休日では習い事やクラブ活動のため参加することのできない生徒がいるため平日開催となります。生徒が参加する種目は、**障害物走、学年種目、全員リレー、大縄跳び**です。それぞれの種目でクラスごとの表彰があり、現在昼休みを利用して大縄跳びを練習しています。1組もどの種目も優勝目指して、団結して頑張っていきます。D-1 グランプリは午前中の開催を予定しています。**1年1組は青組になります。**お時間がありましたら、ぜひお子様の様子を見に来ていただけたらと思います。



クラスで困っていることが起きるとすぐに行動してくれる人が増えています。みんなで過ごしやすいクラスをつくっていきましょう。

ありがとう運動推進中！！